

## Stau vorm REWE Supermarkt

■ „Sonst geht es meist am Kirchheimer Dreieck nur stockend voran, doch heute morgen stand ich das erste Mal am REWE-Parkplatz im Stau“, scherzt Kirchheims Bürgermeister **Manfred Koch**, beglückwünscht und überreicht Familie Messerschmidt einen Bildband sowie eine Chronik Kirchheims. **Bernd** und **Heidi Messerschmidt** haben am Donnerstagmorgen zur großen Wiedereröffnung des REWE Supermarktes in der Industriestraße 6 in Kirchheim geladen. „Ich freue mich sehr auf die Selbstständigkeit“, so der

neue Markt-Betreiber **Bernd Messerschmidt** begeistert, „in letzter Zeit habe ich viele Markt-Neueröffnungen besucht und da wußte ich genau, dass möchtest du auch, einen eigenen Markt.“

Der neue Rewe-Supermarkt und der Rewe-Getränkemarkt wurden innerhalb kürzester Zeit innen und außen renoviert, das Sortiment um mehr als 1.000 Artikel sowie zwei neue Leergutautomaten ergänzt und vieles mehr. „Ohne die vielen helfenden Hände wäre das alles nicht möglich gewesen“, danken **Bernd** und **Heidi Messerschmidt** sowie Tochter **Michelle** allen Mitarbeitern und Freunden. Der REWE-Supermarkt ist montags bis samstags von 7 bis 21 Uhr geöffnet und jeder kann sich selbst davon überzeugen, das Frische und Qualität bei REWE im Mittelpunkt steht.

Die neuen REWE Supermarkt-Betreiber Heidi (li.) und Bernd Messerschmidt mit Tochter Michelle und Kirchheims Bürgermeister Manfred Koch (re.).

Foto: Kanngießer

Dieser Artikel steht seit Donnerstag online...  
...auf [www.kreisanzeiger-online.de](http://www.kreisanzeiger-online.de)

